



20 octobre 2023

Jungheinrich inaugure officiellement une nouvelle usine en République tchèque

Communiqué de presse Jungheinrich

Jungheinrich a officiellement inauguré ce mois-ci sa toute nouvelle usine de production de chariots élévateurs dans la ville Chomutov (République tchèque). La fabrication des chariots à mât rétractable sera désormais centralisée sur le site de 37 000 m².

Plus de 350 emplois seront créés dans le cadre du projet de 60 millions d'euros. Dès le mois de juin 2023, Jungheinrich a commencé la production d'un premier type de chariot, le chariot à mât rétractable ETV 216i. La nouvelle usine est le plus récent des 12 sites de production Jungheinrich répartis dans le monde et représente pour l'entreprise un maillon central de son projet d'augmentation de l'efficacité et de la rentabilité dans le cadre de sa Stratégie 2025+.

« Notre nouvelle usine de Chomutov est un des sites de fabrication de chariots élévateurs les plus modernes du monde et fait passer notre production au niveau supérieur » déclare Sabine Neuß, directrice technique chez Jungheinrich AG. *« Nous étendons ainsi nos capacités au sein de notre réseau de production en Europe et sommes désormais en mesure de répondre à la demande en forte croissance de nos chariots élévateurs. »*

En commençant par l'ETV 216i, Jungheinrich va progressivement transférer l'ensemble de sa production de chariots à mât rétractable vers la nouvelle usine de Chomutov. Jiri Rösner, directeur de l'usine de Chomutov, Jungheinrich Chomutov s.r.o., ajoute : *« Nous nous réjouissons de faire partie de la famille Jungheinrich et de contribuer à la formidable réussite du chariot à mât rétractable ici à Chomutov. Notre équipe performante sur place continue de grandir pour transformer cette vision en réalité. »*

Depuis le lancement de l'ETV 216i, il y a près de cinq ans, le chariot est devenu un « best-seller » pour Jungheinrich. Grâce à son design révolutionnaire, le chariot à mât rétractable dispose d'une ergonomie sensiblement améliorée et il est nettement plus compact que les autres chariots à mât rétractable. L'ETV 216i, le premier modèle du monde à batterie lithium-ion intégrée, a été développé à Norderstedt (Allemagne). Suite à la délocalisation vers Chomutov, Jungheinrich exploite les capacités libérées dans l'usine de Norderstedt pour compléter son portefeuille de production avec des pièces de chariots préparation de commandes, en autres, ce qui permet une croissance supplémentaire.



20 octobre 2023

Jungheinrich inaugure officiellement une nouvelle usine en République tchèque

Communiqué de presse Jungheinrich

Lors de la conception de sa nouvelle usine de Chomutov, Jungheinrich a mis l'accent sur l'efficacité et la durabilité. L'ensemble de l'aménagement est doté d'une technologie moderne, du poste de travail à l'installation de production complexe, bénéficie des technologies les plus récentes. Par exemple, en plus d'un centre d'usinage entièrement automatique pour le traitement précis des métaux, une installation de peinture innovante est mise en œuvre qui consomme moins d'énergie et moins de produits lors du revêtement par poudrage de qualité supérieure. La fabrication et le montage couplés avec un système d'assistance numérique pour les employés de l'usine visent à garantir l'efficacité et la qualité. Ce qu'entre autres, l'intervention de l'intelligence artificielle contribue à garantir.

L'usine de Chomutov efficace en énergie et optimisée en matière d'émissions de CO2 n'est pas seulement la plus récente mais aussi la plus durable que Jungheinrich ait jamais construite. En plus de l'utilisation d'électricité verte et de l'installation d'une pompe à chaleur, une isolation thermique spéciale dans l'aile des bureaux veille à des économies d'énergie supplémentaires. Grâce à une installation d'exploitation des eaux pluviales, Jungheinrich a également pu réduire sa consommation d'eau. L'usine est également intégrée dans un espace vert peuplé d'arbustes et d'arbres indigènes sur une superficie de 1,5 hectare, ce qui contribue à la promotion de la biodiversité locale.

Dès 1992, Jungheinrich avait déjà ouvert sa première unité de vente en République tchèque. Outre la nouvelle usine, Jungheinrich y est représentée par trois sites de vente. L'unité de vente compte un total de plus de 360 collaborateurs. En République tchèque, Jungheinrich est considérée comme un des fournisseurs les plus réputés de chariots élévateurs et de magasinage.



20 octobre 2023

Jungheinrich inaugure officiellement une nouvelle usine en République tchèque

Communiqué de presse Jungheinrich

À propos de Jungheinrich

En tant que l'un des principaux fournisseurs mondiaux de solutions intralogistiques, Jungheinrich stimule depuis 70 ans le développement de produits et de solutions innovants et durables pour le flux des matières. Jungheinrich, dont le siège social se trouve à Hambourg (Allemagne), est une entreprise qui s'est fixée pour objectif de concevoir l'entrepôt du futur. En 2022, Jungheinrich et ses 20 000 collaborateurs ont réalisé un chiffre d'affaires de € 4,76 milliards. Le réseau mondial comprend 12 sites de production et de 40 sociétés de service et de distribution réparties dans 42 pays. L'action est cotée au sein du MDAX.

**Pour plus d'informations et de renseignements,
veuillez contacter :**

Kathy Vervaeke - Marketing Executive

Tél. +32 495 58 50 66

kathy.vervaeke@jungheinrich.be

JUNGHEINRICH